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Area di risulta e stazione. Incontro tra Comune e Rfi

 PESCARA L'ingresso alla stazione diventerà una delle porte di pregio della città. È questa l'idea condivisa
ieri dall'amministrazione comunale, Rfi e Centostazioni riunite in merito all'accordo sulla integrazione fra
il progetto di riqualificazione dell'area di risulta e la riqualificazione della stazione di Pescara. All'incontro
hanno partecipato l'assessore al Governo del territorio Stefano Civitarese, il vice sindaco Antonio Blasioli,
dirigenti tecnici e funzionari. Per le Ferrovie c'erano il direttore compartimentale Stefano Morellina, il
rappresentante di Centostazioni Andrea Destro e tecnici. «Abbiamo condiviso l'idea che l'ingresso alla
stazione diventi una delle porte di pregio della città», afferma Civitarese, «sarà non solo valorizzato
esteticamente, ma dotato di nuove funzioni. La principale sarà quella di diventare un collegamento diretto e
tutto pedonalizzato verso il mare, un obiettivo possibile alla luce del fatto che la viabilità nel progetto delle
aree di risulta prevede una porzione interrata». Le parti si ritroveranno a settembre, prima che il progetto
preliminare di riqualificazione del parco centrale arrivi in Consiglio.
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